



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU DOUBS

Préfecture

Cabinet - Direction de Sécurités
Pôle Sécurité intérieure et ordre public

pref-ordre-public@doubs.gouv.fr

Le Préfet,

à

Mesdames et Messieurs les maires du Doubs,
Mesdames et Messieurs les présidents d'EPCI,

Copie pour information à :

- Monsieur le sous-préfet de Montbéliard,
- Monsieur le sous-préfet de Pontarlier,
- Monsieur le commandant le groupement de gendarmerie
- Monsieur le directeur départemental de la sécurité publique

A Besançon, le 25 mars 2020

Objet : COVID-19 Situation des gens du voyage – Mesures de confinement

Dans le cadre de la grave crise sanitaire traversée par notre pays, qui nous oblige à limiter les déplacements de la population, l'attention de la cellule interministérielle de crise a été appelée sur la situation des gens du voyage.

En effet, à l'approche des fêtes de Pâques, qui mobilisent traditionnellement la communauté des gens du voyage, il convient de s'assurer que les directives nationales relatives aux mesures de confinement soient respectées.

Afin de prévenir toute propagation du virus SARS-COV2 lors de déplacements ou de rassemblements des membres de cette communauté, la règle édictée est le stationnement sur place de toutes les familles présentes sur vos communes. En aucun cas, elles ne doivent prendre la route. Le cas échéant, il convient de leur rappeler que les mesures nationales sont d'application strictes.

Par ailleurs, il convient donc de ne pas accepter de nouvelles installations de gens du voyage sur les terrains familiaux, aires d'accueil et de grands passages des gens du voyage dont vous avez la responsabilité.

Dans le but de s'assurer de l'effectivité de ces directives nationales, des contacts pourront être pris avec les représentants de la communauté des gens du voyage afin de s'assurer que le mot d'ordre national soit bien relayé, compris et respecté et ce, dans un contexte national, qui pourrait fortement impacter les gens du voyage déjà touchés par une zone de propagation active du virus à Perpignan.

Mes services restent naturellement à votre disposition pour toute information complémentaire.

Le Préfet,

NOËL MATHURIN